
Буквы Ы-И после Ц

И пишется

       в корне           в словах на –ЦИЯ

цИрк                             лекЦИЯ
  цИнга                            авиаЦИЯ
 цИркуль                          наЦИЯ 

                        



Исключения:

•                         цЫган
•                  цЫплёнок
•                  на цЫпочках
•                  цЫкнуть
•                  цЫц



Ы пишется
• В окончаниях            В суффиксах

•ученицы                   синицын
•птицы                       лисицын
•круглолицый           
сестрицын

•куцый                       куницын



Вставьте пропущенные 
орфограммы

• изл..гать          выр..сти         ж..рдочка
• изл..жение      прор..сти         ж..лудь
• сл..гать            отр..сль           ш..пот
• пол..гать          р..сток             ш..рох
• вл..жение        ср..щение        беч..вка
• прил..жение    Р..стислав       чащ..ба
• разл..жить       подр..сти         обж..ра
• прил..гать       зар..сли            ж..рнов



Ы или И ?
   Ц..трусовый, ц..кламен, ц..корий, 

ц..ферблат, демонстрац..ия, ц..
ганка, ц..кнуть, синиц.., лисиц..н, 
учениц.., куниц..н, авиац..я, 
революц..я, акац..я, ц..новка, ц..
гейка, ц..нга, декларац..я, 
розоволиц..й, куц..й хвост, 
передовиц.., участниц.., ц..
плёнок, на ц..почках, ц..нк, ц..бик
(ящик чая), ц..гарка, операц..я


